

PETITION

vom

Runneburgverein Weißensee/ Thür. e. V.

an den

Ministerpräsidenten des Freistaates Thüringen

Herrn Dieter Althaus

Die Runneburg in Weißensee (Landkreis Sömmerda) zählt neben der Wartburg zu den bedeutendsten romanischen Baudenkmalen des Freistaates Thüringen. Führende Kunsthistoriker schätzen sie als „Deutsche Burg von europäischem Rang“ ein.

Seit 1990 engagiert sich der Runneburgverein Weißensee/ Thür. e. V. mit seinen ca. 450 Mitgliedern für die Geschicke und Belange der Runneburg und erhielt dafür im Jahr 2000 den Thüringischen Denkmalpreis. In den Jahren 1990-1996 konnte gemeinsam mit dem Thüringischen Landesamt für Denkmalpflege der Einsturz der Burg verhindert werden. Leider blieben die weiteren nötigen Rettungsmaßnahmen in den letzten Jahren aus.

Um die Runneburg vor dem Verfall zu retten, sie in der Öffentlichkeit zu präsentieren und die bestehenden und erfolgreich gewachsenen Strukturen, Arbeitsplätze und kulturellen Aktivitäten auch zukünftig zu erhalten, sieht es der Runneburgverein Weißensee/ Thür. e. V. als unbedingt notwendig an, die Geschicke und Belange der Burg weiterhin in den Händen des Vereines zu belassen. Der Runneburgverein Weißensee/ Thür. e. V. hat sich satzungsgemäß zur Rettung und Erhaltung der Burg verpflichtet. Die Stiftung Thüringer Schlösser & Gärten in Rudolstadt, als Eigentümer der Burg, sollte sich verpflichtet fühlen, dem Runneburgverein die baulichen Rahmenbedingungen und endlich auch unbürokratische Gestaltungsräume zu schaffen, die eine bessere Entwicklung von Kultur und Tourismus für die ganze Region ermöglichen.

Mit Ihrer Unterschrift unterstützen Besucher, Förderer & Freunde diesen Hilferuf vom Runneburgverein Weißensee/ Thür. e.V.

Sehr geehrter Herr Ministerpräsident,

wir alle wenden uns an Sie, mit der dringenden Bitte um Hilfe und Unterstützung !

